
第３回保健学研究科教授会議事要録 

 

日  時  平成２７年５月２０日（水）１５時５４分～１７時５８分 

場  所  大会議室 

出 席 者  教授  ２１名 

准教授 1６名 

講師   ２名 

 

議事要録の確認 

  議事に先立ち，４月１日（第 1 回）保健学研究科議事要録（公開案）及び 4 月 1５日

（第２回）開催の保健学研究科議事要録（案・公開案）について確認した。 

 

議  事  

◎審議事項 

１．教員の人事について 

   ・委員長から，助教の昇任人事の選考結果について報告があり，次回教授会で決定する

こととした。 

・委員長から看護学領域 准教授の後任選考のための教員選考委員会の進捗状況につい

て説明があり，審議の結果，准教授又は講師を再公募することを承認した。 

・研究科長から，看護学領域助教選考のための教員選考委員会の進捗状況について説明

があり，審議の結果，看護学領域及び執行部で，再度検討することとなった。 

 

２．特命教授（共同研究講座）の雇用について 

   研究科長から，特命教授（共同研究講座）の雇用について説明があり，審議の結果，原

案のとおり承認し，教員選考委員会を設置することとした。 

 

３．特命助教（国立大学改革強化推進補助金）の雇用について 

   研究科長から，特命助教（国立大学改革強化推進補助金）の雇用について説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認し，教員選考委員会を設置することとした。 

 

４．非常勤講師の選考について 

   研究科長から，非常勤講師の選考について説明があり，審議の結果，原案のとおり採用

を決定した。 

 

５．研究科長候補者選考内規の制定について 

   研究科長から，研究科長候補者選考内規の制定について説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認した。なお，選挙管理委員会の設置について次回教授会で審議することとし

た。 

 

６．評議員候補者選考に関する内規の改正について 

   研究科長から，評議員候補者選考に関する内規の改正について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

 

７．共同研究講座の設置について 

   研究科長から，共同研究講座の設置について説明があり，審議の結果，原案のとおり承

認した。 

 

 

８．FH ヨアネウム応用科学大学との大学間協定及び部局間学生交流細則の締結について 

   副研究科長から，FH ヨアネウム応用科学大学との大学間協定及び部局間学生交流細則

の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 



 

９．グラーツ医科大学との大学間協定締結について 

   副研究科長から，グラーツ医科大学との大学間協定締結について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認した。 

 

10．学生(大学院）の異動について 

   研究科教務委員会副委員長から，学生（学部）の異動について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

 

11．平成 27 年度英語学力試験対象者について 

   研究科教務委員会副委員長から，平成 27 年度英語学力試験対象者について説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認した。 

   

12．平成２７年度４月博士課程前期課程新入生の既修得単位の認定について 

研究科教務委員会副委員長から，平成２７年度４月博士課程前期課程新入生の既修得単

位の認定について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

13．平成２８年度保健学研究科博士課程前期課程保健師コース・助産師コースの学生募集要項

について 

   入試委員会副委員長から，平成２８年度保健学研究科博士課程前期課程保健師コース・

助産師コースの学生募集要項について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

14．研究生の受入れについて 

   入試委員会副委員長から，研究生の受入れについて説明があり，審議の結果，原案のと

おり承認した。 

 

15．「ASEAN 諸国との連携・協働による次世代医学・保健学グローバルリーダーの育成」派

遣学生について 

   世界展開力強化事業運営委員長から，「ASEAN 諸国との連携・協働による次世代医学・

保健学グローバルリーダーの育成」派遣学生について説明があり，審議の結果，原案のと

おり承認した。 

 

◎報告事項 

１．平成２７年度保健学研究科のオープンキャンパスについて 

   入試委員会副委員長から，平成２７年度保健学研究科のオープンキャンパスについて報

告があった。 

 

２．研究科長報告について 

   研究科長から，学長との懇談について，説明があった。 

 

３．評議員報告について 

   評議員から，教育改革について，説明があった。 

   

 

■ 次回の保健学研究科教授会の開催予定  ６月１７日（水） 
 


